

Rennsteigverein feiert **Ein Paar, das passt: Wandern und Geselligkeit**



Musik, Geselligkeit, gute Stimmung und sogar eine große Polonaise gab es zum Sommerfest an der Steinhörsthütte.



Die Ortsgruppe Suhl des Rennsteigvereins hat am Samstag ihr Sommerfest gefeiert. Hier gab es Musik, Tanz und viel Geselligkeit. Und es konnten zwei neue Sitzgruppen ihrer Bestimmung übergeben werden.



Die Ortsgruppe Suhl des Rennsteigvereins hat am Samstag ihr Sommerfest gefeiert. Hier gab es Musik, Tanz und viel Geselligkeit. Und es konnten zwei neue Sitzgruppen ihrer Bestimmung übergeben werden.



Die Ortsgruppe Suhl des Rennsteigvereins hat am Samstag ihr Sommerfest gefeiert. Hier gab es Musik, Tanz und viel Geselligkeit. Und es konnten zwei neue Sitzgruppen ihrer Bestimmung übergeben werden.

Beste Stimmung an der Steinhorsthütte. Hier feiert die Ortsgruppe Suhl des Rennsteigvereins ihr Sommerfest, das seinem Namen alle Ehren macht.

Das Wetter passt. Die Stimmung auch. An der Vereinshütte des Rennsteigvereins, Ortsgruppe Suhl, wird das Sommerfest gefeiert. Es sind mindestens 200 Leute, die im Laufe des Samstags die Hütte am Steinhorst zum Ziel ihres Ausflugs wählen. Hier erwartet sie alles, was es braucht, um sich wohlfühlen. Zum Frühschoppen spielt Herwig Hopf auf, später sorgt ein Alleinunterhalter für Stimmung, die unter anderem in einer großen Polonaise gipfelt. Etwa 20 Mitglieder des Vereins geben alles, um die Gäste zu bewirten – unter anderem mit Kuchen, die selbst gebacken wurden.

Zugleich ist dieses Fest ein schöner Anlass, um die zwei neuen Sitzgruppen, die dank der Sponsorenleistung von zwei Firmen sowie der Suhler Ortsgruppe der Awo angeschafft werden konnten. „Darüber freuen wir uns sehr, denn nun haben Ausflügler und Wanderer zusätzliche Rastmöglichkeiten, die auch bei nicht so gutem Wetter zum Picknick einladen, da sie überdacht sind“, sagt Ernst Haberland, der Vorsitzende der Ortsgruppe Suhl des Rennsteigvereins, die insgesamt etwa 230 Mitglieder zählt.

Auch diese Neuanschaffung zeigt, welche gute Effekte die Zusammenarbeit mit der Awo bringt, mit der der Rennsteigverein seit geraumer Zeit eine lebendige Kooperation pflegt. So versteht es sich auch von selbst, dass eine Gruppe der Awo zum Sommerfest gekommen ist. Daneben können auch Wanderer aus Goldlauter-Heidersbach begrüßt werden, viele Stammgäste und eine ganze Menge Ausflügler, die sich am Samstag die Steinhorsthütte zum Ziel erkoren haben. „Auch dieses Fest zeigt, wie gut das Wandern und die Geselligkeit zusammenpassen“, so Ernst Haberland.

So gibt es reichlich Gelegenheit für ein Wiedersehen mit Bekannten, für einen Plausch, für Spaß und Tanz und auch dafür, sich zu einer der nächsten Wanderungen zu verabreden, die auf dem Plan des Rennsteigvereins ausgewiesen sind. Jeden Samstag und einmal im Monat auch am Mittwoch – dann gemeinsam mit der Awo – bietet sich dafür eine schöne Gelegenheit.

So führt beispielsweise die Tour, die für den 30. Juli geplant ist, zum Ursprung der Ilm. Auf der etwa 16 Kilometer langen Strecke geht es von Stützerbach über den Rennsteig bis zur Hütte am Steinhorst. Der komplette Wanderplan ist unter anderem auf der Internetseite des Rennsteigvereins, Ortsgruppe Suhl, unter <http://www.rennsteigverein-suhl.de> zu finden.

Zum Jahresende hin, wird es im Rennsteigverein eine Premiere geben. „Wir planen, erstmalig eine Jahresendversammlung durchzuführen, die aber nicht wie eine Sippung ablaufen wird. Hier sollen Mitglieder geehrt werden, die ihr persönliches Vereinsjubiläum begehen oder einen runden Geburtstag gefeiert haben. Damit wollen wir Danke sagen und das Engagement sowie die Leistungen unserer Mitglieder würdigen, ohne dem unser Verein nicht so gut dastehen würde“, sagt Ernst Haberland. Auch Feste im Herbst und im Advent werden wieder auf dem Plan stehen. Aber an Herbst und Weihnachten will gerade noch niemand denken mitten im schönsten Sommer, der an der Steinhorsthütte gefeiert wird. Dieses Fest wäre nicht das Fest des Rennsteigvereins, wenn hier nicht das Rennsteigglied musiziert und gesungen würde – am Anfang, zum Abschluss und auch immer Mal zwischendurch ...

Heike Hüchtemann 17.07.2022 - 12:59 Uhr

Quelle:

Heike Hüchtemann: Der Rennsteigverein feiert (17.07.2022),

URL: Rennsteigverein feiert: Ein Paar, das passt: Wandern und Geselligkeit - Suhl/Zella-Mehlis - inSüdthüringen (insuedthueringen.de).